

平成 30 年 2 月 8 日

保護者のみなさまへ

大阪市立中野中学校  
校長 山本 哲哉

## 健康観察の本原旨へ

余寒の候、保護者のみなさまにはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。本校ではインフルエンザにかかる生徒が増加しており、この間学級休業等の措置を取ってまいりました。2年生においても欠席者が増加しており、学校医と相談の結果、2年1組・3組で健康観察の処置をとり、下記の対応をいたしますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

言己

1. 本日、2年1組・3組を昼食終了後下校させます。  
**※2月9日（金）を学級休業とします。**
2. 今後も欠席者が多い場合は、早期に帰宅させる措置も考えられます。この場合、昼食などのご対応をお願いいたします。
3. 腹痛をともなう風邪の症状なども報告されています。お気をつけください。
4. 無理に登校させず、自宅で十分な健康観察と早めの受診をおすすめします。特に十分な休養と睡眠をご配慮ください。また、せきエチケットを守っていただきますようよろしくお願ひします。
5. インフルエンザに感染した場合は、必ず学校(Tel06-6702-4455)に連絡ください。発症後5日間、かつ解熱後2日間は出席停止期間となります。（学校保健安全法施行規則第19条）なお、登校する際に証明書等は不要です。